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運動会 

第７７回運動会を行いました。６月１日と言えば衣替え。かつては日

本中で一斉に冬服から夏服に着替える日でした。標準服の着方もずいぶ

ん緩くなったものです。 

そう言えば、日本中が熱かった昭和から平成前半は、運動会に対する

先生方の熱量も高く、クラス数が多かったにもかかわらず「絶対に勝て」

などと無理を言われて気合いを入れた生徒達は、走ることはもちろんビ

ラミッドやタワー、騎馬戦や棒倒しなど激しい競技に加えて応援にも力

が入っていたものです。負けて悔しがっている生徒に担任は「次こそ勝

て。」と話し、校長が「みんな良く頑張った。立派だったよ。」と言うの

が定番でした。時代の流れと共にすっかり穏やかな運動会に変わりまし

たので、校長が「勝ち負けにもこだわれ」と言う側に回っているのが一興です。生徒の活躍は学年だよりなどに

譲るとして、生徒の素直さや一生懸命な姿が随所に見られて、もちろんトップクラスの生徒は、走る速さだって

フォームだって昔よりずっと向上していて感心します。歴代のＰＴＡにご用意いただいた陽差しを遮るテントの

下で、快適に応援する生徒達と地域の方々、また教育長先生・瑞江小学校と二之江小学校の校長先生、前二之江

小学校の校長先生、小学校の先生方１０名にお出でいただきました。小中連携を進め、成果を挙げていきたいと

思います。また、３名の区議会議員の方々にもご声援をいただきました。昼には会議室で学校評議員会を開催し

て、地域と多くの皆様の期待を感じると共に、生徒の成長を感じて楽しく嬉しい 1日を過ごしました。 

本校は、コロナが流行していても運動会を継続していたと聞いています。昭和２２年に開校したので、年に１

回ずつ運動会を行っていれば、第７８回なのではないか。今のところ私の中でこの疑問が解決していません。少

なくとも、2004 年 3 月の卒業生は 3 年生の時に第 56 回運動会だったようなので、そのときすでに 1 回ずれてい

たようです。雨で延期が続いてついに運動会が開催出来なかった年があったのでしょうか。ご存じの方、教えて

ください。瑞江中の歴史に興味があります。そして皆さんと共有したいと思っています。 

ところで、業者による運動会の DVD 販売ですが、校長は運動会の 3 日前まで知りませんでした。今でも正式な

依頼を受けていません。映り込む生徒・保護者の肖像権の問題、良い場所に何台もカメラを置かせる便宜供与・

去年までは教員が集金をしていた販売方法などの課題から即中止を考えましたが、例年これがあることを前提に

お子さんの撮影計画を立てていたご家庭もあるとのことで、今年度限りですが、希望者への販売があります。 

進路説明会 

進路説明会の御案内を致しました。例年通り平日だったこともあり、全ての保護者の参加が難しいようです。

申し訳ありませんでした。当日お伝えできなかったご家庭には、担任から内容の伝達を丁寧にさせていただきま

す。また、次年度は学校公開日の土曜等、保護者の方がより参加しやすいと思われる日に実施致します。 

学校と保護者の役割分担などを早めに把握していただくため、１．２年生の保護者の皆様にも御案内しました。

是非おいでください。 

学校の整備 

今年度は区で、教室のエアコン取り替え工事を大規模に計画して下さってい

ます。 

新たに令和７年度には校庭、とくにトラックの内側の土砂が減って、レンガ

やタイル、石などが顔を出している所の改修を依頼しています。但し、１番大

きなコンクリートの塊だけは関係の皆様のご協力を得て運動会前に除去する

ことが出来ました。関係の皆様に感謝申し上げます。 

カルガモ 

瑞江中学校では、学校だよりなどをホームページにアップする際、生

徒の写っている写真を外すことにしているそうなので、季節の分かる生

徒の写っていない写真を通勤途中の公園で撮ってみました。お母さんに

見守られて育つカルガモです。さて、小ガモは何羽いるでしょうか。  

 

 

   HPでは写真を消しています。 



＜生徒総会＞ 

５月１７日（金）に生徒総会が行われました。生徒総会は生徒会活動についての理解を深め、生徒自ら学校生活をより良く

していこうとする態度を育成する目的で行われます。当日は、生徒会本部や各委員会の委員長から、活動スローガンとそれに

込められた思いが語られ、活動内容や活動スケジュールの説明が行われました。 

活動内容などに対して、各クラスの代表者が質問し、それに対する答弁がされました。質問する側も答弁する側も堂々 とし

た姿が印象的で、聞いている生徒の様子も真剣なものでした。生徒会や委員会が、学校のためにどのような働きをしてくれて

いるかがよく分かったと思います。生徒会や委員会に所属していない人も、自分自身が瑞江中学校をより良くしていくため

に、何ができるかという事を考える機会になってくれればと思います。 

   

 

 

 

 

 

＜盗難自転車なくし隊＞ 

５月１８日（土）に第２１回 東部地区 安全・安心まちづくり大会が行われました。その中で、自転車盗を０にするボラ

ンティア活動が行われました。名付けて『盗難自転車なくし隊』という、道行く人に自転車の施錠を呼びかけたり、駐輪場で

無施錠の自転車に注意を呼び掛けるステッカーを貼ったりする活動です。今回は３年生に限定しボランティアを募りました

が、３年生全体の約３０％にあたる３４名が参加しました。自らの意思で、社会の役に立つ行動ができるというのは大変立派

なことです。今回は３年生だけの募集でしたが、今後も学校からボランティア活動の紹介をしていくので、１，２年生もぜひ

参加していってほしいと思います。 

   

   

  



＜教育実習始まる＞ 

５月２０日（月）から６月７日（金）までの３週間本校

では教育実習を行っています。今年度は国語・音楽・美術

の３名の教育実習生が実習に取り組みました。 

授業だけでなく、運動会練習や休憩時間にも生徒と、よく 

触れ合っている様子が見えます。この教育実習をきっかけに、 

教員になりたいという思いを強くしてくれると嬉しいです。 

 

 

 

＜６月の主な予定＞ 

６月 ８日（土） 科学センター開室式 

１０日（月） 生徒会朝礼 歯科講話・検診（１年） 

 学納費引き落とし日 

１２日（水） 眼科検診（全学年） 職員会議 

１４日（金） 進路説明会（３年と全保護者対応） 

１７日（月） 朝礼 

１８日（火） 期末考査一週間前（部活動停止） 

２１日（金） セーフティ教室（１，２年） 

２４日（月） 学年朝礼 

２５日（火） 期末考査１日目 ①社会 ②数学 ③技家  給食なし 

２６日（水） 期末考査２日目 ①理科 ②音楽 ③美術  給食なし 

 ＱＵ（全学年） 林間学校保護者説明会（２年） 

２７日（木） 期末考査３日目 ①英語 ②国語 ③保体  避難訓練 

２８日（金） 租税教室（３年） 

 

 

 

＜避難訓練＞ 

５月１６日（木）に今年度第１回目の避難訓練が行われました。今回の避難訓練は地震を想定して行われました。学校の中

で行うもので「訓練」と付くものはほとんどありません。運動会や部活動で行っているのは練習ですね。避難訓練は生徒の自

主性に任せて行っているというものではありません。当然、大切な命を守るために行うのですから、学校が主体的に行ってい

るのです。「生徒が部活動の練習をする。」とは言いますが、「生徒が避難訓練をする。」とはあまり言いません。訓練の場合は

「受ける」という言い方になります。 

今年度も、瑞江中学校では避難訓練を毎月行っていきます。生徒の皆さんには訓練をしっかり受けることで、大切な命を守

る力を付けていって欲しいと思います。 

  



 

＜着任・復帰された方々から＞ 

 

 

 

 

 


